



LA PREMIÈRE JOURNÉE DE LA RECONVERSION DES CHEVAUX DE COURSE S'EST TENUE JEUDI 25 MAI SUR L'HIPPODROME DU LION D'ANGERS

Sous une chaleur estivale, l'association Au-Delà Des Pistes a eu le plaisir d'organiser sa première Journée de la Reconversion des Chevaux de Course de l'année 2017, Jeudi 25 Mai dernier, sur l'hippodrome du Lion d'Angers.

Avec le partenariat de la société de courses castel-briannaise, deux démonstrations de Polo et de Concours Complet ont eu lieu durant les intercourses de la réunion hippique du jour, qui accueillait notamment la plus longue course de cross-country du monde, l'Anjou Loire Challenge. Plus de 13.000 personnes s'étaient déplacées sur le site du Lion d'Angers et nombre d'entre elles ont assistées, ébahies par les aptitudes de ces athlètes, aux deux démonstrations équestres réalisées par d'ex-chevaux de course.

La discipline du Polo était représentée par les pensionnaires du Passion Polo Club, animé par Guillaume Alibert, basé à Cheviré-le-Rouge (49), tandis que la démonstration de Concours Complet a été assurée par deux ex-juments de courses, **Marvillia** (American Post) et **Abi Pretty** (Roli Abi), montées toutes deux respectivement par deux cavalières amateurs, Anaïs Rimbod et Manon Filliou, salariées de l'entraîneur cantilien, Mikel Delzangles.

L'association ADDP disposait également d'un stand au centre de l'hippodrome où néophytes et initiés de la reconversion des chevaux de course ont pu venir à la rencontre de l'équipe associative.